

MODE



Chic et délicat, cette
écharpe en velours de coton cache
la couleur des étoiles de l'espace:
rouges et roses. Il faut la faire à la pince
avec deux ou plusieurs
écharpes.

Écharpe à poches
qui associe effet
d'après les tissus
et la broderie de
Bénit (Gérard).

Marie-Antoinette révolutionne la tendance

PARIS MATCH

N° 2978 / JUIN 2006



Le sac à main (250 €) de la collection Marie-Antoinette de Christian Dior.



Chapeau à plumes
à 100 € de la collection
Marie-Antoinette de
Christian Dior.

séchement descend dans la rue. Une ironique revanche pour celle qui y fut traînée de force par le peuple en 1789 ! La fain ne nous tenant plus, cas! en ces règnes antécédents, les bouillonnés de soie aux délicieuses trinités de macarons, les mouches de dentelles, les éventails, les plumes, les petits souliers pointus, brevés, perlés, les boutons mous sur tailles de galope, ces mille et une frivolités perdries et parfumées nous donnent soudain envie de révolutionner notre look. De laissez tomber le court pour la tendance Cour.

D'accord, dans le métro, face-à-face et parfois risqué de nous rencontrer. Quelque la minijupe, aux lèvres-dépeinte, se soit pas non plus particulièrement recommandée. Non, sans jeter les réactionnaires, ce qu'il a envie de chipé au divin style XVIII^e, c'est sa féminissime féminité. Comment Louis XVI put-il si longtemps tenir du glace près de son petit panel à enquer? Sié que face aux canons d'aujourd'hui, bonheur, caquè, distractrice, minimalistes, bobacolos et strangelies, il verrait certainement jusqu'à la guillotine? La jeune oïd Manche de Versailles nous convie à retrouver le plaisir du froissement, du frémissement du satin, du ruban qu'en déroule, de son éclat qui rend fou. Le coq gaulois, à l'heure où le football va faire avec certaines une grave concurrence, a bien be-

soin de se faire - Gérard Depardieu, Gérard Depardieu, fourrure chair et transparence de dentelle chez Dior, éventails à assortir pour briser de l'air en soirée (Vera Piat), corsets et malcons (Chantal Thomas), robes baller pour le volume (Chloé, Paule Ka et même Zara), bijoux chuchotants (la collection de haute joaillerie Brodée, la libellule, le papillon chez Van Cleef & Arpels). Mais aussi les bûchelets des Mamelles nationales, ou les créations de Natasha Parma (voiles, vêtements, boîtes à secrets) pour une atmosphère boudoir. Même Jean Thise, le populaire chasseur pour podium sensible, affiche dans le métro sa nouvelle basket « confort royal » d'inspiration Marie-Antoinette. Côté amitié gourmande, les macarons de Lorraine, bien sûr, mais aussi son gâteau comte et le parfum d'antiquité

à la violette sacré à scabat. Enfin, pour en dîner aux chandelles, en tête à tête, décossez le restaurant 1725, avec ses boîtes d'époque, ses trumeaux, ses capotes, ses tentures. Attention, toutefois! Pour se glisser dans le peau de la jeune reine à la silhouette minuscule, mieux vaut éviter... la brioché!

